

# Mit neuen Kräften



**Kultureller Einsatz.** Ihn leisten die Vorstandsmitglieder des Vortragsvereins Oberwallis, von links: Präsident Joseph Fischer (bisher), Sekretärin Myrtha Imoberdorf (bisher), Rosemarie Carlen-Imsand (neu), KassiererIn Yolanda Biffiger (bisher); hintere Reihe von links: Paul Fux (neu), Nicolas Eyer (bisher).

FOTO WB

## **BRIG-GLIS | Der von Dr. Joseph Fischer geleitete Vortragsverein Oberwallis (VVO) hielt am vergangenen Dienstagabend im Alfred-Grünwald-Saal der Mediathek Wallis seine Generalversammlung.**

Der Verein, der seit 1931 besteht, gestaltet seither zunächst das kulturelle Geschehen in Brig und Visp wesentlich mit und strahlt seit geraumer Zeit auf das ganze Oberwallis aus. Er zählt 315 Mitglieder und erfreut sich, wie aus dem Jahresbericht des Präsidenten hervorging, eines zunehmenden Erfolges. Das VVO-Jahresprogramm, Statuten und Informationen können auf der Internetseite [www.vortragsverein.ch](http://www.vortragsverein.ch) eingesehen werden. Der Verein bietet im Rahmen dieses Programms kulturelle Themenblöcke an. In den vergangenen Jahren waren dies Vorträge über die verschiedenen Epochen der bildenden Kunst. Ein weiteres, eifrig genutztes Angebot sind die Kulturreisen, die bei den

Mitgliedern grosses Interesse finden. In den letzten Jahren mussten sie zumeist in zwei Gruppen durchgeführt werden. Der Vereinsvorstand, dem neben Dr. Fischer KassiererIn Yolanda Biffiger, Schriftsteller Nicolas Eyer und neu Rosmarie Carlen-Imsand und Dipl. Ing. ETHZ Paul Fux, ehemaliger Direktor EnBAG, angehören, gibt sich Mühe, jährlich zahlreiche Vorträge zu weiteren, breit gestreuten Kulturthemen zu vermitteln. Diese beliebten VVO-Kulturabende im Alfred-Grünwald-Saal der Mediathek Wallis auf der Weri haben bei freiem Eintritt – sie «leben» vor allem aus den Beiträgen der Mitglieder – grossen Zuspruch. Fischer unterliess es nicht, dem Saal-Sponsor Gemeinde Brig-Glis und der scheidenden Sekretärin Myrtha Imoberdorf sowie der ihr Amt niederlegenden Revisorin Therese Escher für ihren Einsatz zugunsten des VVO zu danken. Die beiden Damen erhielten ein gebührendes Geschenk. Als neuer Revisor des Vereins beliebt Paul Escher. **ag.**